

## Vigilia de las Oraciones

Por M. Van Wyck



Fue una gran experiencia oír las oraciones de la gente que apoya a los inmigrantes en Arizona. Hay mucho en las noticias hoy sobre la gente que no los apoya. Oí muchas palabras de apoyo a los que necesitan ayuda allí. Era bueno oír otras opiniones. Algunas de las palabras que me encantaron, yo las escribí.

“No hay espacio para otros colores, según la Casa Blanca”. Estas son palabras temerarias, especialmente sobre el gobierno directamente. Otra cosa interesante que oí era mucho sobre los niños y de las familias de los inmigrantes. La gente que vive lejos de una situación y piensa que los problemas en su propio país no los afecta, no piensan en situaciones como éstas. Hay familias que saben es importante que es permanecer juntas, como una familia, pero tienen que estar separados para sobrevivir el racismo que está ahora en Arizona.

Otra cosa para pensar es la muerte que es la causa de atravesar la frontera. La gente que rezó estaba enojada porque hay una frontera. Dijeron las “fronteras imaginadas son humanas, no de Dios.” La religión era obviamente una idea fuerte allí. Mucha gente leyó el *Leviticus* en *La Biblia* que dice “amar a los extranjeros porque usted fue una vez extranjero.”

Hablaron de que cada persona debe tener dignidad, pero tenemos un sistema roto y los inmigrantes pagan mucho al gobierno en Seguridad Social y subsidio del Estado, pero nunca recibirán las ventajas que otros ciudadanos reciben.

La gente que pensó sobre la vigilia de oraciones también hizo un “sendero simbólico de la oración”. Ofrecieron papeles a la gente que quiso poner oraciones y peticiones por escrito a los líderes del gobierno para tomar medidas y ayudar a los inmigrantes. Esta fue una gran oportunidad de ver a la comunidad venir junta para ayudar a otras que necesitan apoyo.